

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Soiree-de-lancement-de-la-tournee-34-Reveiller>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous  
d'agir > Agenda > **Soirée de lancement de la tournée "Réveiller les esprits antinucléaires"**

**9 novembre 2022**

# **Soirée de lancement de la tournée "Réveiller les esprits antinucléaires"**

**Montreuil (93100)**

**À partir de 20:00**

**Lieu : La parole errante - 9 Rue François Debergue**

Pour la sortie en ligne du film "**Notre Terre Mourra Proprement**", le **Comité Centrales** est heureux de vous inviter à la soirée de lancement de la tournée de conférence-débat "**Réveiller les esprits antinucléaires**", construite à partir d'extraits du film.

Cet événement est co-organisée avec Greenpeace France, la Confédération Paysanne, ATTAC France, le CEDRA et le Réseau "Sortir du Nucléaire".

**Cette soirée à prix libre aura lieu le mercredi 9 Novembre prochain à 20h à la Parole Errante, à Montreuil.**

Ce film, réalisé de manière amateur et bénévole dans un cadre associatif, raconte l'histoire oubliée des luttes victorieuses contre les déchets nucléaires. En effet, il a été rapidement omis que, depuis des décennies, partout en France, les populations rurales de multiples territoires se sont unanimement soulevées avec les écologistes contre les projets de l'ANDRA (Agence Nationale de gestion des Déchets Radioactifs).

Alors que le projet CIGEO (à Bure) vient d'être déclaré d'utilité publique et que les piscines de La Hague débordent, le Comité Centrales a retracé, à partir de témoignages de vieux fourneaux et d'images d'archives, l'histoire sociale et les méthodes coloniales de l'industrie nucléaire.

Cette tournée se tiendra en parallèle du débat public sur les nouveaux EPR et de la concertation nationale sur le mix énergétique : deux débats qui se focalisent principalement sur des questions techniques et ne prennent ni le temps de faire un vrai bilan historique, ni celui d'aller à la rencontre de l'ensemble de la population.

Ainsi, tandis que la filière est déjà au travail et que le gouvernement légifère pour accélérer le mouvement, le Comité Centrales propose une quarantaine de dates partout en France, afin de Réveiller les esprits antinucléaires et de faire collectivement le bilan de cette industrie, sur la base du constat suivant : **les Françaises et les Français n'ont jamais consenti ni au nucléaire ni à ses déchets.**

Alors venez nombreuses et nombreux le 9 Novembre - et si vous n'est pas disponibles, en région parisienne il y a aussi une date à Saclay le 7 Novembre et à Eaubonne le 10 Novembre !

### **Le Comité Centrales**

- > Toutes les informations sur la tournée : <https://comitecentrales.noblogs.org/>
- > Pour soutenir financièrement ce projet : <https://www.helloasso.com/associations/comite-centrales>
- > Bande annonce du film : <https://www.youtube.com/watch?v=PWSO0uCge4Q>
- > Et pour suivre le Comité Centrales sur les réseaux sociaux : <https://twitter.com/CentralesComite> + <https://www.facebook.com/profile.php?id=100081928840768>

# RÉVEILLER LES ESPRITS ANTINUCLÉAIRES

**CONFÉRENCE-DÉBAT**  
A PARTIR D'EXTRAITS  
DU FILM  
**NOTRE TERRE  
MOURRA  
PROPREMENT**

**DE NOVEMBRE 2022 À JANVIER 2023,**  
ALORS QUE LA RELANCE DE LA FILIÈRE NUCLÉAIRE EST ANNONCÉE,  
**UNE TOURNÉE NATIONALE D'UNE QUARANTAINE DE DATES**  
POUR RAPPELER L'HISTOIRE OUBLIÉE  
**DES LUTTES CONTRE LES REBUTS DE L'ATOME.**

RENDEZ-VOUS LE  
9 NOVEMBRE  
2022



**SOIRÉE DE LANCEMENT - 20H**  
**À LA PAROLE ERRANTE**  
**À MONTREUIL**

**+ SORTIE DU FILM EN LIGNE**

**Toutes les infos sur**  
<https://comitecentrales.noblogs.org/>

**Pour nous contacter**  
[comite\\_centrales@riseup.net](mailto:comite_centrales@riseup.net)

Contact organisation :

<https://comitecentrales.noblogs.org/>